

# Kellerfest 2014

Das Pfingstwochenende stand wieder ganz im Zeichen des Kellerfestes. Für die Kameraden der FF Klam haben sich auch in diesem Jahr die Vorbereitungsarbeiten gelohnt.

Bei traumhaftem Wetter begann das Fest am Pfingstsamstag um 20 Uhr. Für die optimale Partystimmung sorgte an diesem Abend [Die Rockies](#).

Am Sonntag fand dann bei strahlendem Sonnenschein ab 11 Uhr der Frühschoppen unter der musikalischen Umrahmung der [Markmusikkapelle Klam](#) statt.

Ab 20 Uhr fanden sich dann auch bereits wieder die ersten Partyhungrigen für eine ausgiebige Partynacht ein. Hier sorgte dann die [Coverband Flash](#) für die nötige Stimmung.

Ein herzliches Dankeschön gilt den zahlreichen freiwilligen HelferInnen und natürlich auch den KameradInnen für die großartige Hilfe und Unterstützung beim Fest. Wir freuen uns bereits auf das Kellerfest 2015.

Fotos vom Fest

[Die Rockies beim Kellerfest 2014](#)

[Coverband Flash beim Kellerfest 2014](#)

